

**Гуманитарный проект
государственного учреждения образования
«Волковысский центр творчества детей и молодежи»**

**Софинансирование проекта
«Инклюзивная детская игровая площадка «НеОбычные качели»»**



1.Наименование проекта:	Инклюзивная детская игровая площадка «НеОбычные качели»
2.Срок реализации проекта:	12 месяцев
3.Организация-заявитель, предлагающая проект:	социально значимая инициатива учащихся волонтерского движения «Территория добра» Государственного учреждения образования «Волковысский центр творчества детей и молодежи»
4.Цель проекта:	социальная поддержка, защита прав детства, включение детей с ограниченными психофизическими возможностями здоровья и детей с инвалидностью в среду нормотипичных сверстников посредством совместного взаимодействия, досуга и общения.
5.Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:	<ul style="list-style-type: none">- закупка и установка необходимого безопасного защитного покрытия, оснащения и игрового оборудования в виде уличных качелей, каруселей и качалок в городском парке города Волковыска для времяпровождения детей с ограниченными возможностями и детей, не имеющих особенностей развития;- оборудование инклюзивной игровой площадки с целью обеспечения безбарьерного доступа к качелям и каруселям детей с ограниченными возможностями пандусом и подъездными дорожками;- организация досуга позитивной игровой и социальной деятельности для детей с ограниченными возможностями с целью гармоничного межличностного общения детей с особенностями психофизического развития со сверстниками;- организация взаимодействия учащихся-волонтеров с детьми с ограниченными возможностями и детьми, не имеющими особенностей развития при проведении культурных, познавательно-игровых программ с целью формирования позитивного и толерантного отношения общества к людям с инвалидностью, а также к проблеме обеспечения безбарьерного общения детей с разным уровнем

	<p>здоровья;</p> <ul style="list-style-type: none"> - развитие культурно-досугового направления в работе с детьми с ограниченными возможностями в Волковысском районе; - обобщение опыта работы по внедрению инициативы для применения в других регионах Гродненской области.
6.Целевая группа:	<ul style="list-style-type: none"> - дети с особенностями психофизического развития Волковысского района - 1625 человек; - дети с инвалидностью - 271 человек, из них - 27 детей, имеющих нарушения функции опорно-двигательного аппарата.
7.Краткое описание мероприятий в рамках проекта:	<ul style="list-style-type: none"> - разработка эскиза инклюзивной детской игровой площадки; - планировка инклюзивной детской игровой площадки специалистами (инженером-конструктором, архитектором) с учётом доступа и адаптируемой среды; - приобретение и установка травмобезопасного защитного резинового покрытия детской игровой площадки; - приобретение и установка уличного игрового специализированного оборудования, предназначенного для детей с инвалидностью и с особенностями психофизического развития: <ul style="list-style-type: none"> • качели уличные для детей с ограниченными возможностями здоровья; • качалка уличная, предназначенная для детей, имеющих нарушения функции опорно-двигательного аппарата; • карусель уличная для детей, имеющих нарушения функции опорно-двигательного аппарата; - торжественное открытие и презентация деятельности инклюзивной детской игровой площадки в городском парке среди жителей города и населения Волковысского района; - популяризация инклюзивной детской игровой площадки посредством систематически организованных учащимися-волонтерами познавательных, конкурсно-игровых программ для детей с ограниченными возможностями и детей, не имеющими особенностей развития в рамках культурно-массовых городских праздников и мероприятий.
8.Общий объём финансирования (в долларах США) :	
Источник финансирования	Объём финансирования (в долларах США) – 10 000,00 \$
Средства донора	9000,00 \$
Софинансирование	1000,00 \$
9.Место реализации проекта:	Республика Беларусь, Гродненская область, г. Волковыск, ул. Дзержинского, д.6
10.Контактное лицо:	Т.В. Болотская, заместитель директора ГУО «Волковысский центр творчества детей и молодежи», телефон 8 029 8831483, 8(01512) 6-77-81, e-mail: volkctdum@uovrik.by

**Humanitarian project of a state educational institution
«Volkovysk centre for children and youth»**

**Co-financing of the humanitarian project
Inclusive children's playground "UnUsual swing"**



1. The name of the project:	Inclusive children's playground "UnUsual swing"
2. The term of the project:	12 months
3. The applicant organization proposing the project:	socially significant initiative of students of the volunteer movement "The Territory of Good" of State educational establishment "Volkovysk centre for children and youth»
4. The goal of the project:	social support, protection of childhood rights, inclusion of children with limited psychophysical health capabilities and children with disabilities in the environment of normo-typical peers by sharing peer interaction, leisure time and communication.
5. The objectives planned for implementation in the framework of the project: -	<p>purchase and install the necessary safety protective coating, additional facilities and game equipment such as a street swing, roundabout and street rocking chair in the city park of Volkovysk for the pastime of children and children with disabilities;</p> <p>-provide an inclusive children's playground with a ramp and driveways for wheelchair access to swings for children with disabilities;</p> <p>-to organize leisure time with positive playful and social activities for harmonious interpersonal communication of children with psychophysical developmental features with normo-typical peers;</p> <p>-to organize the interaction of students-volunteers with children with disabilities and children who don't have developmental peculiarities on the playground during cultural, educational and playful programs in order to form a positive and tolerant attitude of society towards people with disabilities, and also for the problem of ensuring barrier-free communication of children with different levels of health;</p> <p>-to develop a new cultural and leisure area for the Volkovysk region in working with children with disabilities;</p> <p>-to summarize the experience of implementing the initiative for using in other regions of the Grodno region.</p>

6. The target group:	<ul style="list-style-type: none"> - children with peculiarities of psychophysical development of the Volkovysk region - 1625 people; - children with disabilities - 271 people of which 27 children with dysfunctions of the musculoskeletal system. 				
7. The brief description of the project activities:	<ul style="list-style-type: none"> - development of a sketch for an inclusive children's playground; - planning of an inclusive children's playground by specialists (design engineer, architect) taking into account access and adapted environment; - purchasing and installation of a traumatic protective rubber coating for the children's playground; - purchasing and installation of specialized outdoor play equipment designed for children with disabilities and with special psychophysical development: <ul style="list-style-type: none"> • swings for children with disabilities; • street rocking chair, designed for children with musculoskeletal disorders; • roundabout ; - grand opening and presentation of the activities of an inclusive children's playground in the city park among residents of the city of Volkovysk and the Volkovysk region; - popularization of an inclusive children's playground with the help of educational, competitive and playful programs for children with disabilities and children who don't have developmental features systematically organized by students-volunteers within the framework of cultural mass city holidays and events. 				
8. Total amount of financing (in US dollars) :					
The Source of financing:	The amount of funding (in US dollars) – 10 000,00 \$				
	<table border="1" style="width: 100%; border-collapse: collapse;"> <tr> <td style="width: 60%;">The donor funds</td> <td style="text-align: right;">9000,00 \$</td> </tr> <tr> <td>Co-financing</td> <td style="text-align: right;">1000,00 \$</td> </tr> </table>	The donor funds	9000,00 \$	Co-financing	1000,00 \$
The donor funds	9000,00 \$				
Co-financing	1000,00 \$				
9. Location of the project:	Dzerzhinskogo 6, Volkovysk, Grodno region , Republic of Belarus				
10. Contact person:	T. V. Bolotskaya, Deputy Director of the Volkovysk center for children and youth creativity 8 029 8831483, 8(01512) 6-77-81, e-mail: volkctdum@uovrik.by				